

CAMBIO CLIMATICO

ORIGEN DE LA CAUSA DEL CAMBIO CLIMÁTICO, DE LA DEGRADACION ATMOSFERICA... DE LA DEGRADACION DEL MEDIO NATURAL

¿El Cambio Climático, la Degradación Atmosférica, la Degradación del Medio Natural, es el efecto, la causa o, son simplemente el problema?

Humberto Rojas Rodríguez

Investigador

www.futurohumano.org

www.crisisglobal.org

humrojas@yahoo.com

comunicaciones@futurohumano.org

Cel 3175021446

Es un hecho que en los últimos cien años, el efecto del trabajo de la Civilización ha sido astronómico, para que se haya generado una subida de temperatura en el planeta. La ciencia, la lógica, la experiencia individual lo tiene comprobado, los habitantes del planeta nos damos cuenta del aumento progresivo de la temperatura; pero, más que la elevación de la temperatura, nos damos cuenta de la **Contaminación y Degradación del Medio Natural**. Al respecto nacen los siguientes interrogantes:

- ¿Nos vamos únicamente por el Cambio Climático?, ¿sin ver el espectro general de la problemática ecológica - humana y de la civilización?, ¿La problemática ecológica - humana y de la civilización, **tienen una causa común** y es allí, donde debemos encontrar la solución?
- ¿Nos vamos únicamente por el efecto?
- ¿Dejamos que la problemática general ecológica siga avanzando, en la medida en que sigue desarrollándose la Civilización? (Porque con todo y la crisis económica la civilización sigue avanzando, en otras palabras el desarrollo de la tecnología, la producción y, el consumo continúa avanzando, estimando que para el 2032, este desarrollo esté doblado).
- ¿El Orden Social Nacional y Mundial, será indispensable para revertir lo que la Civilización ha venido deteriorando, que es lo contrario a la conflictividad, violencia y destrucción del tejido humano?
- ¿Si existiera un orden social global, se disminuirá la problemática ecológica, incluido el recalentamiento global, en un 50 - 80%?
- **¿El Cambio Climático es natural o artificial?**: Existe un Cambio Climático natural que es cíclico, pero es un proceso larguísimo, puede

darse a lo largo de 10.000, 20.000, o más años; pero el **recalentamiento acelerado del planeta**, que estamos viviendo en la actualidad, se presenta desde hace escasos 100 años, coincidiendo con la “disparada” de la Civilización. Ejemplo: en la ciudad de Bogotá, hace 70 años, existían el 1% de los vehículos automotores que existen hoy 2015; existían 30 empresas con 100 trabajadores cada una, hoy ¿cuántas existen?.

A primera vista, la principal causa del recalentamiento global, es la proveniente de la **combustión** de los recursos fósiles y sus derivados: (*Petróleo, Gas, Carbón, entre otros*). Realmente la dinámica de la Civilización, que genera el recalentamiento atmosférico, nace y proviene de esta etapa de la humanidad, denominada **Civilización**, siendo la Civilización el efecto de los **Intereses Particulares**; y los Intereses Particulares el efecto de la acumulación de cosechas, y de la **DIFERENCIACIÓN** de acumulación, fenómenos estos últimos, posteriores al descubrimiento del cultivo, y sin los cuales no se hubiere generado la Lucha de Imperios y Clases, ni la civilización. ¿Estaremos en el camino de **precisar la causa** del Cambio Climático, siendo la combustión de fósiles el ultimo o el antepenúltimo efecto?.

El fenómeno de **acumulación de cosechas**, en el inicio de la civilización, dio origen a los **Intereses Particulares**, y como efecto de estos se dio origen a la **Civilización** y, a la realidad humana presente; realidad que arrojó: **La acumulación** que existe hoy en el planeta, que podríamos llamar: Infraestructura, desarrollo astronómico de la tecnología y su incalculable diversidad; desarrollo inmensurable de la ciencia en infinidad de campos; lo que nos lleva a sugerir que la infraestructura, la ciencia y la tecnología, han copado la capacidad cerebral, o la están dimensionando. Ciencia, tecnología e infraestructura, a niveles que podríamos denominar astronómicos, dentro de lo cual un confort humano, imprevisible, jamás soñado por la humanidad; pero, ¿cuáles serán las dimensiones a futuro?. ¿En la proporción en que se desarrolla la civilización, se desarrollará el consumo de recursos naturales, llámense fósiles o no?, ¿en 17 años a futuro, tendremos doblada literalmente la civilización?, ¿doblado el consumo, la polución, la degradación del medio natural?; pegado a este deterioro, se dará el deterioro de la **salud humana**, (*la cual ya está seriamente amenazada*), de la genética, la cultura humana y en general de todas las especies, y a esto debemos agregar, que se pasó de la biodiversidad al monocultivo. Actualmente se está dando un trabajo **totalmente inverso del que hizo la naturaleza a través de millones de años**; esa obra dialéctica, lenta, permanente de la naturaleza expresada en la humanidad dio el desarrollo de lo que denominamos: **vida humana, funciones, sentidos** y su capacidad de relación con el mundo exterior e interior. Fue una obra lenta a través de muchísimo tiempo,

y la estamos destruyendo en unas pocas décadas, diríamos que en los últimos 100 años, hemos hecho la mayor destrucción.

La fuerza de **los Intereses Particulares**, es una fuerza supremamente poderosa, es la fuerza que rige el ciclo, que creó o dio origen a la civilización, y su evolución, y si ésta es la fuerza que rige el ciclo, ¿cuál es el poder de esa fuerza?, es una fuerza tremadamente poderosa, es tan poderosa que ha puesto **a su servicio el medio natural**, el recurso humano, la ciencia, la tecnología, la teología, los Estados, los Organismos Internacionales, y la necesidad. Nuestro mundo está al servicio de los **Intereses Particulares**, y los Intereses Particulares, no sólo son una fuerza poderosa; no sólo son la fuerza que rige el ciclo vigente de la humanidad, que denominamos Civilización, son el **fenómeno del ciclo**, el fenómeno creador de la civilización.

La pregunta que nos hacemos es: **¿cómo revertir esa problemática?**, si tenemos en cuenta que los Intereses Particulares, son la fuerza que arrastra el ciclo vigente de la humanidad, y además son la fuerza creadora de la civilización, y, que esa fuerza está además, impresa en la cultura, y en la genética humana, a través de 12 mil años de recorrido que tiene la civilización; entonces **¿cómo invertir esta tendencia en la humanidad?...¿ Se requerirá la Unidad humana, dirigida en el sentido correcto, única fuerza capaz?**

¿Alcanzaremos con unas pocas ideas caseras, con unos pocos o muchos proyectos; con unos pocos o muchos presupuestos, con unas políticas, unas tácticas, estrategias y diplomacia invertir una realidad de tal envergadura y de tal naturaleza, **todo un fenómeno?**. ¿Si hacemos hincapié en la naturaleza del fenómeno que rige el cambio de lo natural, de la biodiversidad, **al monocultivo**, a lo **artificial**, que son estos dos últimos elementos los que predominan en la Civilización?, ¿el problema es de mayor envergadura del que estamos soñando?. (*Todo lo que hace la Civilización es artificial*). ¿Corregimos la causa visible: los combustibles fósiles, o **conocemos y corregimos la causa de fondo?**

Hace 50 años no estaba previsto, salvo por los más audaces investigadores y personas fogueadas en la vida, quienes percibieron lejana y levemente, lo que hoy tenemos como carga: **efecto de la Civilización**; carga negativa de la civilización. La Civilización ha aportado una carga positiva, que es el desarrollo de la infraestructura, de la ciencia y la tecnología que son maravillosas, que la humanidad disfruta, que la transporta al cosmos del conocimiento físico; pero a la vez también la Civilización arrojó una carga negativa y este efecto a grosso modo está representado, según el orden de importancia, en los siguientes efectos:

- **La desaparición de la biodiversidad**, creada a través de decenas de miles de años, o en cientos de miles de años, o en miles de millones de años; la biodiversidad es el producto de la interacción dialéctica de la naturaleza viva, precedida por la interrelación de la vida con el medio y el cosmos; es una obra gigantesca, creada a través de muchísimo tiempo, y es el daño más grande y más difícil de reconstruir; lo podemos reconstruir en parte, si no se nos hace tarde.
- El otro efecto negativo que ha arrojado la Civilización (los intereses), es la polución, y **degradación atmosférica**, la degradación de las aguas, de los suelos y los alimentos, que están afectando todos los organismos, en toda su realidad; la explotación, combustión y gasificación de petróleo, carbón y gas, generadores del calentamiento global.
- Existen otros efectos negativos, o problemas adicionales de nivel global y progresivo, y son los problemas económicos, sociales, políticos, bélicos. Una futura guerra, podría aumentar la degradación del medio natural, entre una y diez veces el nivel que tenemos hoy. **La degradación del orden social global**, pinta para ser irreversible; el desarrollo de la capacidad bélica instalada global, lo sabe todo el mundo, podría borrar el planeta cantidad de veces.

Estamos montados en una realidad, con unos frutos positivos de la civilización y, otros negativos, **¿Cómo manejar esta realidad?**, ... Es en lo que debemos trabajar a fondo, es decir, tenemos que pensar que los mandados se deben hacer, pero debemos pensar y actuar a fondo, para resolver los interrogantes centrales que tiene la humanidad: avanzar de la **investigación** al estadio de la **dialéctica**.

Existen opiniones de investigadores y grandes Científicos muy serios y especializados que consideran que el ser humano es adaptable y se adaptará a los cambios de la civilización, y sucede que los cambios de la civilización no alcanzan a ser absorbidos por la genética, ¿porqué?, porque por naturaleza la vida ha ido realizando, el desarrollo de la genética, el perfeccionamiento de los órganos, las funciones, los sentidos, a través de cientos de miles de años, es un proceso lento; los organismos vivos están adaptados a esa realidad permanente a través de tiempos muy largos, con evolución lenta, progresiva y, entrar en la civilización en los últimos 100 años y someter los organismos a químicos, antibióticos, y volverlos artificiales de la noche a la mañana, además someterlos a la **desaparición del sistema de defensa natural** por desuso, al ser reemplazado artificialmente, es absolutamente imposible. El origen de la vida se dio en un caldo de cultivo X, en un momento específico del planeta tierra, sin esas

condiciones, no se hubiese dado la vida, tal como no existe en otros planetas en este momento, salvo en aquellos que se **encuentren en el mismo momento del ciclo de energía , donde se dan las mismas condiciones dialécticas**, para que se pueda hacer el mismo trabajo físico – químico, dando como resultado que se dé la vida. Es decir, la vida tiene un origen en unas condiciones específicas del planeta tierra, incluso del sistema solar y trasplantarla artificial es absolutamente imposible. Estas son aclaraciones fundamentales.

Nos debemos preguntar todas las personas que asumimos responsabilidad, los Organismos Internacionales, los científicos que trabajan en ello y la humanidad entera, **¿existe forma de parar esta problemática, que se le presenta a la humanidad, básicamente a la vida, a la biodiversidad del planeta, a la salud de la especie, a la civilización?**. Sí, si la humanidad logra descubrir **cómo dar unidad y direccionar su accionar**, en una dirección acertada, racional, producto del conocimiento y la conciencia, para lo cual tendría que llegar a la comprensión de la naturaleza, y la civilización **y que, esa conciencia se irrigue a toda la juventud, a toda la población del planeta**, a través del Sistema Educativo Global. Sin este elemento, es imposible humanamente revertir el fenómeno de degradación, es imposible dar sostenibilidad a través de los tiempos al medio natural, a la vida humana, y la civilización sería afectada mortalmente sino buscamos la corrección, es decir desaparecería.

También debemos preguntarnos: ¿cómo todos los seres humanos, los dirigentes, los científicos, los sociólogos, podemos bajar a la realidad, a la búsqueda y a la solución de la problemática?. Nosotros encontramos que la solución se da a partir de que exista en la humanidad una **Directriz**, un **Conocimiento** o **una Concepción** de nuestro mundo, que teóricamente dé la solución, que invierta la degradación en construcción de futuro: **una Concepción Filosófica de nuestro mundo**, y que esta Concepción se vaya mejorando sobre la marcha; una Concepción basada en la realidad, producto de la experiencia histórica y presente, y lógico, con todos los recursos de que dispone la civilización, en ciencia, tecnología e infraestructura. Una **Teoría**, que conduzca a la humanidad a la solución global. Dispuesta esta Concepción Filosófica, o Conocimiento, o Teoría, llevarla no solamente al conocimiento de la juventud del planeta, sino llevarla a la conciencia de los Jóvenes, que es un nivel diferente. Una cosa es informarle a todos los niños del planeta, que se enteren, que lean y aprendan esa Concepción de nuestro mundo, desde la escuela; y otra cosa es que la juventud comprenda elementalmente, trabajando, actuando, interrelacionándose socialmente, interrelacionándose con la problemática humana, interrelacionándose con el medio natural, observando el medio natural en los diferentes tópicos, tomando conciencia y, a la vez que se tome conciencia, se toma sensibilidad y se interrelacionen:

dialéctica. Unos niños en el planeta con conciencia, con sensibilidad y con una herramienta que es la **Concepción Filosófica** de nuestro mundo, o Concepción de cómo dirigir nuestro mundo a un futuro mejor, podrán encausar nuestro mundo en una dirección diferente a la que hoy lo encausa.

Ahora, sería necesario **implementar el Sistema Educativo - actual Global**, y llevar toda esta Concepción de nuestro mundo a las aulas de clase, para que los niños la comprueben, tomen conciencia, sensibilidad; ya que cuando tomen sensibilidad y conciencia de para donde vamos, y sintiendo ellos el efecto de los aspectos negativos y positivos de la Civilización, entrarían a actuar **racional**, y con la **necesidad**, arrojada por la crisis general, global; hacemos hincapié en la necesidad, en razón a que, en la medida en que se acrecienta el aspecto negativo de la civilización, y entre más se acreciente la Necesidad humana, también se acrecienta la necesidad del medio natural, llegando a un momento en que la Necesidad va a sobrepasar en fuerza a los **Intereses Particulares** (*autores de la civilización y de la crisis general*), pero de nada sirve sobrepasar en fuerza a los Intereses Particulares, sino estamos preparados con una Concepción de nuestro mundo, o Teoría que direccione a la juventud, a la humanidad; una Concepción real, practicable, con una metodología y con una experiencia; con unos recursos a nivel de Conocimiento y, a nivel **de disposición humana**, para ponerla en práctica.

¿Hacia dónde debe apuntar la humanidad?: si apunta en el sentido de desarrollar los Intereses exclusivamente, dejando la necesidad de la naturaleza y de la humanidad atrás, se presenta el desequilibrio que está sufriendo la humanidad y la naturaleza, en el momento. Si desarrolla este desequilibrio acaba con la Civilización, y con la humanidad, en parte o total. La humanidad solo tiene la alternativa de apuntar su accionar, en buscar el **equilibrio** entre **los Intereses Particulares** y la **Necesidad del Medio Natural y de la humanidad**.

La Fuerza de la Conciencia Global, a través del Sistema Educativo Global, basada en una Concepción Filosófica, creadora de ideales comunes, que generan Unidad Humana, es la fuerza para equilibrar la fuerza de los Intereses Particulares, y poder direccionar la humanidad a ellos. Dado este equilibrio, la humanidad, la naturaleza y la civilización, quedan proyectados al futuro.

Dado este equilibrio queda resuelto el Cambio Climático y toda la crisis humana, del medio natural y de la civilización

El medio natural y la naturaleza humana tienen unas tolerancias, dando origen a las contradicciones antagónicas y, la civilización ha pasado por encima de ellas, ha roto esas tolerancias...

Es aquí donde debemos hacer las correcciones; es aquí en donde los habitantes de Colombia y del Planeta tenemos que entrar a cuestionarnos, para encontrar la solución; es aquí en donde debemos encontrar por dónde empezar a enderezar, la compleja problemática, que vive la humanidad...

Un giro de 180° a la civilización, es plenamente posible.

¡Es la misión sublime de la Juventud, de los Forjadores de Futuro;